
un contatto diretto con le varie 
articolazioni sociali di questo ter
ritorio cosi ampio, così diversi
ficato al proprio interno. Cogliere 
le esigenze, cogliere le questioni 
concrete e tentare di dare una ri
sposta e per una coincidenza tem
porale, tutto ciò s'interseca in una 
visita programmata da tempo con 
la crisi dell'amministrazione di 
Barletta». 

Di qui, il sottosegretario agli In
terni con delega alla Ps ha di
chiarato: «Ho sostenuto convinta
mente, come tutti sanno in cam
pagna elettorale, Mariagrazia Vi-
tobello perché ritenevo fosse la per
sona più adatta a guidare questa 
ritti e mi pare che le vicende suc
cessive stiano dando ragione alla 
proposta politica e alle persone che 
projjoneva il centrodestra perrhó 
dall'altra parte a distanza di due 

mesi dalle elezioni paralizzare l'at
tività amministrativa di uno dei tre 
capoluoghi della nuova provincia 
con tutto quello che c'è da faro per 
un problema di poltrona di pre
sidente del consiglio comunale». 

Nello specifico, l'onorevole Man 
tovano ha concluso con una di 
esaraz ione ad effetto che agli ad
detti ai lavori è apparsa molto si 
Unificativa o che induce a riflettere 


